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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию особенностей управления инвестиционно-строительным проектом в условиях дистанционной работы с использованием информационных технологий. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение теоретических основ информационного обеспечения управления проектом: состава, структуры, характеристики. 2. Анализ ключевых трендов развития строительства, а также особенностей управления инвестиционно-строительным проектом в условиях дистанционной работы с использованием информационных технологий. 3. Исследование и анализ систем электронного документооборота, технологий мониторинга строительства. 4. Разработка алгоритма управления ИСП в условиях удаленного доступа. Работа проведена на основе алгоритмов АО ГК «Эталон», где проводился анализ процессов электронного документооборота: алгоритм распределения задач и временные затраты на коммуникацию между отделами. Проведены расчеты, показывающие лишние затраты на согласование документации, выявлены временные потери. При помощи инструментов бережливого производства сокращены временные издержки и повышена эффективность документооборота. В результате была создана программа, позволяющая с мобильного устройства осуществлять коммуникацию между участниками проекта. Разработаны эффективные решения для просмотра и согласования документов в режиме удаленного доступа к данным объекта. Программа позволяет осуществить согласование документов на заданных уровнях.
        

        
          This work is devoted to the study of the features of managing an investment and construction project in conditions of remote work using information technology. The research set the following goals: 1. The study of the theoretical foundations of information support for project management: composition, structure, characteristics. 2. Analysis of key trends in the development of construction, as well as the features of managing an investment and construction project in conditions of remote work using information technology. 3. Research and analysis of electronic document management systems, construction monitoring technologies. 4. Development of an ISP control algorithm in conditions of remote access. The work was carried out on the basis of the algorithms of JSC GK "Etalon", where the analysis of the processes of electronic document management was carried out: the algorithm for distributing tasks and the time spent on communication between departments. Calculations were made showing the extra costs for the approval of documentation, temporary losses were identified. With the help of lean manufacturing tools, time costs are reduced and workflow efficiency is increased. As a result, a program was created that allows communication between project participants from a mobile device. Efficient solutions have been developed for viewing and coordinating documents in the mode of remote access to object data. The program allows you to coordinate documents at specified levels.
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